



PT busca consenso para reducir la jornada laboral de 48 a 42 horas

IVÁN EVAIR SALDAÑA

El Partido del Trabajo (PT) anunció ayer que buscará los consensos necesarios para lograr la aprobación de su iniciativa de reforma para reducir la jornada laboral en México de 48 a 42 horas semanales. Se trata de una propuesta que difiere de la de Morena y de la de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quienes plantean un máximo de 40 horas por semana.

En un comunicado por el Día del Trabajo, ayer, el líder del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, adelantó que buscará los acuerdos con empresarios, sindicatos y la clase trabajadora para lograr la modificación a la Ley Federal del Trabajo (LFT) que permita reducir la jornada a 42 horas semanales, lo que implicaría seis días laborales de siete horas con un día de descanso.

“Esta reducción de una hora diaria significa mucho para los trabajadores, ya que tendrán más tiempo con su familia o para realizar cualquier otra actividad que

mejore su calidad de vida”, indicó el político.

También citó datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), que señalan que aproximadamente 60 por ciento de los mexicanos tienen jornadas laborales de 48 horas semanales o más, con solo un día de descanso.

Por otra parte, el líder de la bancada de los diputados del PRI, Rubén Moreira, advirtió que si la presidenta Claudia Sheinbaum quiere que este año comience la reducción de la jornada laboral a 40 horas, es necesario que el Congreso de la Unión vote, a la brevedad y en un periodo extraordinario, la reforma que le dé sustento; de lo contrario, no procederá.

“Pues se tiene que votar en un periodo extraordinario, de no ser así, no se aplicará este año. En mesa directiva de @Mx_Diputados se encuentra el dictamen. Para no lesionar a pequeñas empresas se requieren estímulos fiscales y apoyos. Espero @Hacienda_Mexico no se haga ganso. #40horasva”, publicó Moreira.